

Les autorités visitent les quartiers défavorisés de la capitale cubaine



La Havane, 28 juillet (RHC) Le vice-président cubain Salvador Valdés a récemment visité des quartiers vulnérables dans les municipalités d'Arroyo Naranjo et de La Lisa, où il a vérifié les actions entreprises pour améliorer les conditions de vie de leurs habitants.

Accompagné du premier secrétaire du Parti communiste de Cuba à La Havane, Luis Antonio Torres, et du gouverneur de la capitale, Reinaldo García, le vice-président a évalué les progrès des travaux d'utilité sociale tels que les écoles, les immeubles d'habitation, les commerces, les cabinets de médecins de la famille et les parcs.

Il a également vérifié la marche des travaux pour la remise en état des réseaux hydrauliques et d'autres services de base.

Salvador Valdés a souligné l'impact du soutien apporté par les différents ministères, les formes coopératives de production et la population dans ces plans, qui sont fondés sur l'identification des problèmes par les habitants eux-mêmes, participant de manière active aux travaux de construction.

De l'avis du premier secrétaire du Parti de la Havane, toutes les coopératives, ainsi que les micro, petites et moyennes entreprises de ces localités, remplissent des missions sociales car, tout comme l'a exprimé le vice-président Valdés, toute activité économique a une fonction sociale et cela inclue toutes les formes

de gestion dans le pays.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/294859-les-autorites-visitent-les-quartiers-defavorises-de-la-capitale-cubaine>



Radio Habana Cuba